
70 ЛЕТ ВЕЛИКОЙ 
ПОБЕДЫ. 
Герои Советского 
Союза, трудившиеся 
в нашем городе. 8

СОЦИАЛЬНАЯ 
СФЕРА.
В детских садах 
Королёва проходят 
экологические
акции. 3, 4

СПОРТ. 
Сутки — бегом. 
Новые достижения 
королёвских 
спортсменок. 13ЮБИЛЕЙ. «Передовая текстильщица» — с оптимизмом 

в будущее. 2

Старейшему предприятию города — 
140 лет
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ВЕРА ГУСЕВА

Оперативное совещание 
руководителей Администра-
ции г. Королёва и городских 
служб началось с минуты 
молчания в честь одной из 
самых печальных дат в оте-
чественной истории — нача-
ла Великой Отечественной 
войны.

В ходе обсуждения планов 
работы на предстоящую неде-
лю Глава города Александр Хо-
дырев обратил внимание, что в 
Королёве недостаточно точек 
торговли сезонными фруктами 
и овощами. Имеющиеся рын-
ки явно не в состоянии обес-
печить возросший спрос жите-
лей на сельхозпродукцию. Кро-
ме того, рынок в районе ули-
цы Исаева не отвечает требо-
ваниям цивилизованной тор-
говли. Глава города дал пору-
чение соответствующим служ-
бам предоставить график ре-
конструкции данного рынка, а 
также найти свободные в го-
роде территории для организа-

Летний наряд Королёва
ции 4–5 дополнительных точек 
торговли овощами и фруктами 
от производителей из Белорус-
сии, Краснодарского края, Ро-
стовской, Тамбовской и других 
областей.

По итогам воскресного объ-
езда города на предмет про-
верки чистоты и благоустрой-
ства были выявлены серьёзные 
недочёты, в частности, отсут-
ствие либо недостаточное ко-
личество установленных урн в 
районах пешеходных зон, на ав-
тобусных остановках, в парках, 
скверах и других местах массо-
вого пребывания жителей. Не 
оборудованы места для куре-
ния во многих организациях и 
учреждениях, в результате чего 
сотрудники и посетители ку-
рят у входов и тут же бросают 
окурки. Кроме того, те немно-
гие имеющиеся в городе урны 
своевременно не очищаются. В 
этой связи Александром Ходы-
ревым даны поручения комму-
нальщикам установить допол-
нительные урны в наиболее по-
сещаемых местах города, а так-
же организовать их своевре-

менную убор-
ку.

О планах го-
родских вла-
стей по при-
влечению ме-
дицинских ра-
ботников в го-
родские учре-
ждения здра-
воохранения 
сообщил руко-
водитель Ад-
министрации 
Юрий Копцик. 
Для этих целей 
до конца года 

примерно 30 спе-
циалистам-меди-
кам будет предо-
ставлено служеб-
ное жильё: «Сей-
час мы работаем 
над созданием жи-
лого фонда в об-
щежитиях и в ком-
мунальных квар-
тирах, также будут 
предоставляться 
отдельные квар-
тиры», — пояснил 
Юрий Анатолье-
вич и пообещал, 
что вопрос при-
влечения кадров 
в городское здра-
воохранение бу-
дет носить систем-
ный характер. На-
помним, что к Дню 
медицинского ра-
ботника королёв-
ским медикам бы-
ли выданы 10 сертификатов на 
жильё. 

Отчёт по оформлению го-
рода клумбами и цветника-
ми предоставил начальник 
Управления по благоустрой-
ству Алексей Гаврилин. Рабо-
та по озеленению города в те-
кущем году началась ещё вес-
ной. В рамках субботника бы-
ло посажено более 4 тысяч де-
ревьев и кустарников. К празд-
нованию Дня Победы дизайне-
ры и городские службы созда-
ли тематические композиции и 
цветники на территории мемо-
риальных комплексов, в цен-
тральном парке и городских 
скверах: «Письма с фронта» в 
парке у ЦДК им. М.И. Калинина, 
«Георгиевская лента» на Мемо-
риале Славы, «Орден Победы» 

на площади у ЦДК им. М.И. Ка-
линина, «Голубь мира» на про-
спекте Королёва и другие.

В настоящее время прово-
дится большая работа по лет-
нему оформлению города. На 
территории Королёва раз-
вёрнуто более 100 ковровых 
цветников общей площадью 
8774 кв. м. Для этих целей в теп-
личном комплексе была выра-
щена цветочная рассада таге-
теса, колеуса, виолы, бегонии, 
овсяницы, петунии, хлорофи-
тума, сальвии, альтернантеры 
и др. В общей сложности более 
560 тыс. единиц цветов украси-
ли цветники по 30 адресам.

На центральных улицах горо-
да установлены 10 композиций 
с использованием фигур верти-
кального озеленения: «Камен-

ный цветок», «Музыкальные ин-
струменты», «Колесо обозрения», 
«Птицы», «Букеты» и другие. Так-
же живыми цветами украшены 
9 автобусных павильонов. 

На этом совещании Алек-
сандр Ходырев вручил Юрию 
Копцику почётный знак Москов-
ской областной Думы «За тру-
ды», зачитал поздравительные 
телеграммы в честь 55-летнего 
юбилея сити-менеджера от Гу-
бернатора Подмосковья Андрея 
Воробьёва, Председателя Мос-
облдумы Игоря Брынцалова, за-
местителя Председателя Прави-
тельства Московской области 
Эльмиры Хаймурзиной, а также 
поздравил коллегу от Админи-
страции города, Совета депута-
тов и от себя лично. 

Фото Елены СЕЛИВАН

ИРИНА КРОТОВА

В ДиКЦ «Костино» прошло вруче-
ние дипломов девяти участникам 
прошлогоднего конкурса «Наше 
Подмосковье». 

18 июня в Московской области 
прошёл единый день приёма граж-
дан по вопросам молодёжи. Не стал 
исключением и наш город, в ДиКЦ 
«Костино» по такому поводу органи-
зовали круглый стол. 

Среди участников — начальник 
отдела по работе с молодёжью Ко-
митета по культуре Марина Захаро-
ва:

— Являясь крупным наукоградом, 
мы должны не отставать от всего 
Подмосковья. Сегодня мы пригла-
сили на приём молодежь с актив-
ной жизненной позицией. Это ещё и 

Молодёжь

Получили дипломы
своего рода знакомство, ведь акти-
висты должны знать друг друга.

Конечно, ни один из участников 
не собирается останавливаться на 
достигнутом. И пусть в прошлом го-
ду не все победили в конкурсе, они 
будут участвовать в нём в этом го-
ду. У ребят появляются более све-
жие идеи, новые мысли, нежели те, 
которые были ранее. Ведь следуя 
именно этим правилам можно стать 
участником конкурса «Наше Подмо-
сковье», а в последующем получить 
премию. 

Сами же молодые люди говорят, 
что главное — не победа, а участие. 
Но что поистине важно, так это за-
ниматься общественно-полезными 
делами.

Всего дипломы участников про-
шлогоднего конкурса получат 35 ко-
ролёвцев.

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

Продолжаются работы в здании новой 
школы на улице Пионерской. Она дол-
жна быть сдана к 1 сентября 2015 года. 
После визита сюда Главы города Алек-
сандра Ходырева, который призвал на-
ращивать темпы, звук техники не пре-
кращается ни на минуту.

Школа на Пионерской, находящаяся на 
границе природоохранной зоны, должна 
стать самой современной в регионе, а мо-
жет, и в стране. Для этого будет потрачено 
около миллиарда рублей. Школа имеет па-
норамные окна с видом на Лосиный Остров, 
большой спортивный зал, пол в котором бу-
дет сделан по последним технологиям, мно-
гоуровневый актовый зал. Особое внимание 
уделено начальной школе. Для удобства и 

Строительство

Работы идут полным 
ходом

безопасности юных школьников кабинеты 
начальных классов будут располагаться в от-
дельной части здания.

— В самих классах можно организовать 
зоны с познавательными играми, — предло-
жил руководитель Администрации города 
Юрий Копцик, — чтобы дети могли в свобод-
ное от занятий время не бегать по коридо-
рам, а проводить его с пользой.

Пока не решён вопрос о цветовых решениях 
для кабинетов школы. Среди рабочих вариан-
тов рассматриваются бледно-салатовый, олив-
ковый, мятный цвета. В то же время цветовая 
гамма в столовой должна быть более яркая, 
чтобы улучшать аппетит. В ближайшие дни для 
рассмотрения в Администрацию будут пред-
ставлены решения по оформлению всех поме-
щений учебного заведения.

Все материалы для внутренней отделки зда-
ния соответствуют нормам СанПиН. Стены, по-
толок и пол во всех помещения будут из него-
рючих материалов. Здание оснастят антиван-
дальными дверями, а пол в коридорах покроют 
специальной нескользящей плиткой из керамо-
гранита, что снизит травматизм детей. 

Одна из цветочных композиций в Королёве.

С юбилеем Юрия Копцика поздравляет Александр Ходырев.


